
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

これまでわが国が進めてきた車中心のまちづくりは、経済社会を発展させ、私たちの暮らしを豊かにする一方、近年では，特に地方 
都市において、車にたより過ぎた交通体系であることが原因となって、交通渋滞、騒音や排気ガスなどによる環境悪化、まちの郊外化に
よる中心市街地の衰退など、多くの問題があらわれてきています。 
盛岡市もこうした問題を抱えており、今後、豊かで暮らしやすい、美しいまちであり続けるためには、車にたより過ぎたまちづくりから、
バスなどの公共交通を中心に自転車・徒歩を組み合わせ、中心市街地を再生・活性化し、ひとと環境にやさしいまちづくりに向かうべき
と考えます。 
しかしながら、地方都市においてこういったまちを実現することは、公共交通が必ずしも十分でなく、一方で車がとても便利な乗り物で
あるがゆえに、簡単ではないというのが現実です。 
この公開討論会では、盛岡のまちづくりにさまざまな形で関わりを持ち、今後ますますの活躍が期待される女性市民の方々をパネリスト
にお迎えし、会場のみなさんと一緒に、盛岡市における今後のまちづくりの方向性と都市交通のあり方、環境問題等について考えてみた
いと思います。 

〈主催〉 盛岡にＬＲＴを走らせ隊、盛岡自転車会議、“減クルマ”でまちづくり実行委員会 

〈後援〉 岩手県公共交通利用推進協議会、盛岡市、岩手日報社、朝日新聞盛岡総局、読売新聞盛岡支局、毎日新聞盛岡支局、河北新報社盛岡総局、 
産経新聞盛岡支局、日本経済新聞社盛岡支局、盛岡タイムス社、岩手日日新聞社、共同通信社盛岡支局、ＮＨＫ盛岡放送局、ＩＢＣ岩手放送、 

テレビ岩手、岩手めんこいテレビ、岩手朝日テレビ、テレビ都南、マ・シェリ、ＩＧＲいわて銀河鉄道 

〈お問い合わせ〉 盛岡にＬＲＴを走らせ隊代表 戸舘  TEL&FAX 019-622-3710  E-mail t-herollings@ictnet.ne.jp 

《《《討討討論論論のののテテテーーーマママ》》》   （（（変変変更更更・・・追追追加加加ののの場場場合合合もももああありりりままますすす）））   

ＣＣＣＯＯＯ２２２２２２５５５％％％削削削減減減はははどどどうううすすすれれればばば達達達成成成ででできききるるるかかか？？？   

高高高速速速道道道路路路無無無料料料化化化ははは是是是かかか非非非かかか？？？   

盛盛盛岡岡岡ののの街街街づづづくくくりりりはははクククルルルマママ中中中心心心かかか？？？   

どどどうううすすすれれればばばバババスススややや鉄鉄鉄道道道がががもももっっっととと使使使わわわれれれるるるかかか？？？   

盛盛盛岡岡岡にににＬＬＬＲＲＲＴＴＴ（（（新新新型型型路路路面面面電電電車車車）））ははは必必必要要要かかか？？？   

《パネリスト》 

盛岡自転車会議         

文化地層研究会         

NPO 法人アイディング    

MORIOKA3rings 合同会社   

盛岡に LRT を走らせ隊     

《アドバイザー》 

 岩手大学工学部教授     

《司会》 

 盛岡に LRT を走らせ隊    
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